

貴重な幼稚園の各行事が本来の形で開催できるようになつたことです。ご一緒に参加させていただいている私も、その喜びを皆さまと共に実感しているところであります。さて、令和五年度の当連合会の目標は、「すべての子どものために、

日々の運営に喜びを感じるおかれましては、日頃より私立幼稚園教育の振興、及び児童の幸福増進の寄与に対する活動にご理解とご協力を頂き、心より感謝を申し上げます。

長く続いたコロナ禍の行動規制からようやく解放され、様々な社会活動が再開しています。当連合会においても、昨年は三年ぶりに親善バレーボール大会を開催し、会の活動が本来の姿に戻ってきたところであります。中でも特に喜ばしいのは、子どもたちにとつてかけがえのない思い出となり、また親御さまにとっても、お子さまの成長を身近に感じる実感しているところであります。

令和五年度分としましては、経費の運営補助金に加え、これまで私立学校のみを対象に行っていた防犯設備や災害用備蓄品、AED等の購入経費に対する補助を、新たに幼稚園まで拡大する取り組みが開始されました。今後も皆さまとの意見交

かい環境をつくる」「よい親、よい教師となる為の研修を深めよう」「保護者の負担軽減のため、さらに努力しよう」となっております。目標の実現に向けて、私も微力ながら皆さまと共に力を尽くして参ります。

子どもたちにより良い教育環境の充実を図る中で、宮城県も支援の拡充に取り組んでいます。今年二月の補正予算では、令和四年度分の給食等の食材高騰の影響に対する支援助成を追加議決しました。また、通園時等における児童等の安全確保に向けた取組を強化するため送迎用バスの改修支援事業等に要する経費助成も新たな支援事業として議決しました。

令和五年度分としましては、経費の運営補助金に加え、これまで

の皆さまに
おかれまし
ては、日頃より私立幼稚園教育の振興、及び児童の幸福増進の寄与に対する活動にご理解とご協力を頂き、心より感謝を申し上げます。

よ

い

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

会員の声

親子遠足と夏祭り



葦の芽星谷幼稚園(P)

遠藤 美嗣

六月十五日に

三年ぶりとなる
親子遠足が行わ

れました。当日はあいにく雨に見舞
われました。が移動先の総合運動公

園には大きい体育館も併設されて
おり未満児クラスから年長さんま
で一つの巨大な空間で先生方が用意
してくださいました。親子体操やレクリエ
ーションなど、また先生方が準備し
てくださいました。大人から子どもまで本当に
楽しい時間を過ごせました。むしろ
雨だったからこそ、とても良い交流
の場になったと思います。七月に入
つてからは連日のようにゲリラ豪雨
に見舞われ、七月十四日の夏祭り当
日の天気がどうなるか危ぶまれて
おりましたが、夏祭り当日は驚くほ
どの猛暑日で晴れ渡る空の中、開催
することができ親子共々一緒に楽し
めたのでとても良い思い出になりました。
P.T.A.の活動としては、お手
伝いの少ない状態ではありますが
それでも園との繋がりを大事にし

今後に控えている行事では、いつでも
サポートできる準備をしていきました
と思います。またそういった園児
と近い距離でサポートする姿を見
ることでP.T.A.に参加したいと言
う保護者の方が増えていただけれ
ども保護者の方々が増えていただけれ

ば幸いですし、そういう気持ちはが
学校でのP.T.A活動へ繋がればと思
います。

登園していました。

発表会当日はコロナ禍というこ

ともありクラス毎の入れ替え制で
してくっています。張り切り、年少
さんの時よりも堂々とした力強い
演技を見せてくれました。そして

何より友だちと力を合わせて演じ
る楽しさを体全体で目一杯表現し
ていて、一人一人の大きな成長を見
せてもらうことができました。

今年はいよいよ年長さん。長浜
幼稚園では毎年クラス毎に子ども
たちが話し合ってお話作りを行い、
世界で一つの物語が出来上がりみ
んなで演じます。この一年、共に様々
な経験を積んでいくことで絆を深
めていく子どもたち。これからどんどん
成長した姿を見せていくつてくれ
るのか楽しみな気持ちでいっぱい
です。



発表会



長浜幼稚園(P)

吉田 千尋

幼稚園生活の
中で、行事は園

での生活をより

豊かにし、子どもたちの心の育ち
を感じることができる機会です。
長浜幼稚園では昨年十二月に発表
会が行われました。

年中さんとなつた娘は発表会の

練習が始まることを楽しみにして

いました。今年はクラス全員でオ

ペレッタを演じることになり、大好

きなクラスの友だちと一緒に演じ

られることが嬉しくて仕方がない

ようで、毎日とても期待を持って

いました。年長さんとなつた娘は発表会の

練習が始まることを楽しみにして

いました。今年はクラス全員でオ

ペレッタを演じることになり、大好

きなクラスの友だちと一緒に演じ